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“‘一滴香’已经过时了，

现在流行用这种‘香精油’。

烧菜、做火锅放上一小瓶盖，

香得不得了，饭店都用这个。”

在中菜市的一家调味品商行

里，女老板热情地向记者介绍

道。而相邻的一排商行，几乎

每家都在卖这种用白色塑料

桶装的“香精油”。记者买了

一斤回来，用热水化开，不一

会儿办公室里就弥漫着一股

浓烈的异香，有人说是烤鸭

味，有人说是卤菜味，还有人

说这跟路口小饭店的味道一

模一样……

记者 李皖婷

中央媒体看安徽

500万重奖梅花奖得主
据《中国艺术报》2月18日报道 近

日，在安徽省委、省政府主要负责同志的

直接关心下，安徽省政府拨出500万元专

项经费，重奖省内历年来荣获中国戏剧梅

花奖的演员和剧组。奖励力度之大，在全

国首开先例，更在安徽文艺界引起良好反

响。安徽省文联党组书记、书记处第一书

记庄保斌在接受记者采访时，用3个“工

程”来形容这项举措的重大意义：“这是省

委、省政府践行科学发展观、重视文艺事

业的‘暖心工程’，是全省文艺界提振精

神、繁荣创作的‘助推工程’，是促进文艺

事业大发展大繁荣的‘动力工程’。”受奖

励的黄梅戏表演艺术家黄新德认为，此举

充分体现了党和政府对文艺、戏剧和艺术

家的高度重视与充分肯定，体现了作为戏

剧大省的安徽更上一层楼的信心和决心。

二氧化碳“卖”了90万欧元
马钢二氧化碳减排交易取得突破

星报讯（记者 樊立慧） 记者昨日从

省发改委环资处了解到，近日，联合国执

行理事会签发认可马钢干熄焦清洁发展

机制（CDM）项目首批二氧化碳减排额度

（新、老区干熄焦项目），这标志着马鞍山

市二氧化碳减排交易取得突破，首批90万

欧元资金已经打入马钢专用账户。

马钢干熄焦CDM项目的成功开发，不仅

可节约大量标煤，还降低了企业单位产品的

碳排放强度，马钢干熄焦CDM项目在获取

首批交易资金后，按照《京都议定书》的规

定，未来10年还将按年度获得后续资金。

新学期开学，黄山市徽州区

首所山区农村九年一贯制学校

——杨村乡中心学校喜迁新居，

近 300 名山区农娃将在崭新的校

园放飞新的希望、憧憬新的梦想。

近年来，黄山市徽州区积极探

索破解城乡教育均衡发展难题，多

措并举，倾力打造中小学校舍安全

工程，千方百计地改善农村中小学

办学条件，让城乡孩子共享同一片

蓝天。

曹晓东 记者 陈明 文/图

搬“家”啦

星报讯（记者 樊立慧） 联合利华、日

立、西门子、大陆轮胎……在安徽的境外世

界500强越来越多，记者昨日从省商务厅了

解到，我省也开出了“十二五”的招商清单，

争取来皖投资的境外世界500强和领军型

跨国公司超过100家。

51家境外500强来皖

安徽省对外来投资一直采取积极鼓励

的政策，努力营造“亲商、富商、安商”的浓

厚氛围，越来越多的投资商也将目光投向

了安徽。

记者昨日从省商务厅了解到，目前，联

合利华、日立、西门子、大陆轮胎、通用汽

车、ABB、圣戈班、微软、德尔福、沃尔玛、标

致、高盛、日本住友、美国联合包裹等一批

境外世界500强企业纷纷来我省投资，累计

已有51家境外世界500强企业在我省设立

了65个企业，投资总额近30亿美元。

引“大腕”要超100家

省商务厅相关部门介绍，我省将积极

引导世界500强企业和知名跨国公司投向

服务外包、公共安全、新能源、节能环保等

新领域尤其是战略性新兴产业，力争“十二

五”期间服务业和新兴产业利用外资占比

均超过30%，来皖投资的境外世界500强和

领军型跨国公司超过100家。

我省还准备将省级以上的园区打造成

为吸引外资的重要载体，成为扩大进口和

经济增长的重要增长极。

各市开大项目清单

记者了解到，各市也都开出了大项目

的清单，端出了不少项目，准备来吸引外

资。据省商务厅介绍，根据我省利用外资

“十二五”规划，我省重点围绕以奇瑞、江淮

为龙头的汽车产业，以京东方为龙头的信

息电子产业，以三安光电、彩虹南光为龙头

的LED产业，以赛维LDK、海润为龙头的光

伏产业，以及我省石化、钢铁、煤电、铜加工

等传统优势产业，推出延伸产业链的项目，

实施产业链招商，引进上下游配套企业，增

强发展动力和后劲。

安徽开出世界500强招商清单
拟招徕“大腕”超过100家，各市纷纷端出项目“大餐”

本报记者暗访实录之食品

“一滴香”后继有人，“香精油”悄然登场
省人大今年专题询问
主题：房子与水利

星报讯（记者 俞宝强） 昨日，省十

一届人大常委会举行第二十四次会议

上，分组审议了《安徽省人大常委会2011

年工作要点（草案）》。记者获悉，今年省

人大已明确立法计划，将制定修改法规拟

定12件。同时，将围绕保障性住房建设工

作、农田水利建设与管理工作组织开展专

题询问。

此外，去年省人大常委会组成人员专

门就“医疗”进行了一次专题询问，受到了

社会的广泛关注。今年，省人大还将举

行两次专题询问，主题换成了“房子”与

“水利”。

记者回到办公室，将半瓶盖的“香精

油”倒入热水中化开，办公室立刻弥漫着

一种浓烈的异香。让同事闻，有人说是

烤鸭味，有人说是卤菜味，还有人说这跟

路口小饭店做的菜味道一模一样……记

者随后将“制作”的“高汤”放在桌子上，

十分钟之后便觉得头晕恶心，浓烈的香

味让人有些反胃。

看了以上的暗访实录，您是不是对

我们身边的“假”更多了一份憎恶呢？如

果您也知道哪里有危害我们生命健康、

侵犯我们合法权益的“假”，或是有消费

纠纷难以解决，欢迎通过以下方式联系

我 们 ： 1、 电 话 ： 0551-2620110，

0551-5223765；2、QQ：749868765；3、邮

箱：michellebest0930@163.com。

实际演示：半瓶盖“香精油”调出异香

小赵是省城一家公司的业务员。前

天晚上，他和同事在一家小饭馆聚餐，去

洗手间的时候路过厨房，见厨师正在从

一个肮脏的塑料桶里向锅里倒一种深色

液体。“我第一个反应就是‘一滴香’，但

后来一想，‘一滴香’不是都被央视曝光

了吗？难道还会存在？”百思不得其解的

小赵昨天拨通了本报的维权热线，拜托

记者帮忙查一查市场上到底是不是还有

“一滴香”存在。

市民质疑：“一滴香”难道还存在？

记者昨天走访了合肥的几大批发

市场，最终在中菜市发现了一种名叫“香

精油”的调味品，统一装在白色的塑料桶

里出售。

记者佯装做生意的采购员走进了其

中一家。“老板，我打算开个饭店，你这里

有没有好的调味品推荐啊？就是在菜里

放上一点就能变得很香的那种。”听罢此

言，女老板踢了踢桌边放的一个白色塑

料桶，“买这种‘香精油’，放一点菜就很

香。”

女老板介绍说，“香精油”是新产品，

35元一斤，一斤能用很长时间。“这不就

是‘一滴香’么？电视上都曝光了，还能

卖？”听到记者的疑问，女老板撇撇嘴，

“我这可不是‘一滴香’，‘一滴香’早就过

时了，现在流行用这种，烧菜、做火锅放

入一小瓶盖，香得不得了！好多饭店都

来我家买。”

记者表示买点试试，如果味道好下

次就多买些，女老板欣然答应。记者随

后又来到了其他多家调味品商行，发现

几乎每家都在出售白色塑料桶装着的

“香精油”。

记者探访：中菜市多家卖“香精油”


